



NEWS

Hello Spring

春、新入生、新学期、新時代。変化を楽しもう!

新学期がスタートしました。生徒の皆さんには、新年よりも新学期のほうが「新しい」気分をより強く感じるときでしょう。草木が一斉に芽吹く春という季節もまた、何かの始まりを予感させるような気がします。

「新しい」の意味など、誰でも知っていると思いますが、使い方から分類すると、いくつかの意味に分かれるようです。

まず、「今までにない初めてのこと」という意味。これに該当するのが「新入生」です。

新しく広島なぎさの仲間となった新入生の皆さん、ようこそ広島なぎさへ。皆さんが加わったことを心から喜び、また心強く感じています。今はまだ期待と不安が入り混じっていることだと思いますが、早く本校での学習や生活に慣れて、楽しい毎日が過ごせるよう願っています。

「新しい」のもう一つの意味は、「今までとは違う」という意味です。これに該当するのが「新学期」「新時代」です。

新学期は多くのことが変わります。教室、クラスメート、教科書、出席番号、エトセトラ。しばらくは落ち着かない日が続きますし、そのことに不安を感じる人もいるかもしれません。でも、それを乗り越える良い方法があります。それは変化を楽しむことです。

変わらなければ新しくなりません。変わらないものは古くなるだけです。もちろん、古いものにも良さはあるけれど、そこには成長がありません。つまり、成長しなくなったものは古くなるということです。変化を成長することと考えれば、どんな変化も楽しめると思うのです。周囲が大きく変化すればするほど、自分も大きく成長します。新学期を迎えた皆さん、新しいことを何でも前向きに受け止めて、一歩も二歩も成長することを期待しています。

時代も変わります。平成が終わり、新しい元号となります。(この文章が皆さんに届くころにはもう次の元号が発表されているはずです。)「平成」には「平和が達成される」の意味が込められているとも言われ、少なくとも日本は平成時代に戦争を経験しなくてすみました。それは日本近代史上初めてのことです。けれども、平成は数多くの災害が起った時代でもありました。広島も昨年の集中豪雨で大きな被害を受けました。「今までとは違う」ことが「新しい」の意味であるなら、新しい時代には、戦争も、テロも、災害も、環境破壊も、人々が苦しみ悲しむようなことがなくなる時代になってほしいと願わざにはいられません。

「新しい」には、その他にも「現代的で

進歩的である」「新鮮で生き生きとした」という意味もあります。いずれの意味も明るく前向きな意味であることがわかります。

カナダの精神科医エリック・バーンは「You cannot change others or the past. You can change yourself and the future.(過去と他人は変えられない。しかし、未来と自分は変えられる)」という有名な言葉を残しました。新学期は、これまでの自分を変えるチャンスです。自分が変われば、未来も変わります。ぜひその変化を楽しんでください。



学校長
永尾 和子

●校長より新年度のご挨拶	1	●CGS留学生なぎさステイ	5	●平成31年度人事異動	6
●大学合格体験記	2・3	●1年・4年担任挨拶	5	●平成31年度 中学・高校入試状況	6
●3年仕事ウォッチング	4	●平成31年度行事予定	6	●CLUB NEWS	6
●自己表現力コンテスト	4	●平成31年度校務分掌・担任	6	●表彰	6

大学合格体験記



中村 優希(6-2)

東京大学

文科一類

志望理由

トップレベルの教育が受けられることにとても魅力を感じました。日本全国から集まる学生から大きな刺激を受けながら勉強したいと思い志望しました。

勉強方法

1つ目は毎日必ず勉強することです。どんなにやる気がない日でも、少しでも勉強するとその日は無駄になりません。2つ目はどの教科も偏りなく計画的に取り組むことです。苦手科目はできるだけ作らない方がいいです。3つ目は英語を早めに仕上げることです。英語はどの大学でも配点が高く、英語が得意であれば有利です。

やっておいてよかったこと

中学校ではニュージーランド交換留学と自己表現コンテストに参加したことです。高校では広島県主催の四川省派遣事業に参加し、中高を通して勉強以外にも多くのことが学べました。



西原 輝(6-4)

東京大学

理科一類

志望理由

建築に関心があり、また東京大学の教授と話す機会があり、デザインだけでなく、過ごしやすさを重視した作品と、建築に対する姿勢に感銘を受け決意しました。

勉強方法

教材は量よりも質を重視しました。時間ではなく、問題集1章、プリント4枚など中途半端に終わらせないようにしました。内容も超難問よりも、自分の実力よりもやや上であり解くのが大変ではないレベルのものを中心に取り組みました。

やっておいてよかったこと

受験では体調を維持することが大事なので、生活リズムを整えました。日中に頭が働くようにするために、だいたい日付が変わる前には寝ていました。また、放課後の補習に積極的に参加しました。授業ではまかないきれない部分や、自分に合った指導を受けることができ、効率よく力を高められました。



栗栖 直己(6-4)

大阪大学

工学部 電子情報工学科

志望理由

受験科目が自分に合ったものであったことと、高いレベルの大学を受けることにやりがいを感じたからです。また、電子情報工学科は太陽光発電を専門に勉強できることも志望の理由の一つです。

勉強方法

眠い時は寝て、やるときはやるようにメリハリをつけるようにしました。集中力のない時はとりあえず机について、大阪大学での学生生活を想像してやる気を高めました。センター試験では、苦手科目も得意科目もまんべんなく勉強しました。2次試験対策としては入試問題を1回だけではなく、確認も含めて2回以上取り組みました。

やっておいてよかったこと

学校に残って勉強したこと、時間を決めて気分転換の時間を取ったこと、そして何事にも妥協をしなかったことです。



酒井 萌衣(6-1)

山口県立大学

社会福祉学部 社会福祉学科

志望理由

オープンキャンパスで社会福祉学科の説明を聞き、身近な人のために自分にできことがあるのだとわかりました。今後は自分が回りの人たちの助けになりたいと思い、この学部を選びました。

勉強方法

どの科目も基礎問題を繰り返し解き基礎力ある程度固めてから、模試問題集を時間配分に気を付けて解きました。暗記科目は忘れないようにするために、空いた時間などを使ってこまめに覚えました。小論文対策は大まかな文章展開を身につけ、ひたすら過去問を解き、先生に添削してもらいました。

やっておいてよかったこと

2次試験の小論文は普段から心理学や社会学系の本を読み、社会問題特集番組を見るようになっていたので社会福祉系の知識は自然に蓄積でき、小論文を書く際に役に立ちました。日常生活の中でも小さな知識の積み重ねが大事だと感じました。



國西 亮佑(6-2)

広島大学

法学部 法学科

志望理由

中学3年生のときに仕事ウォッチングで裁判を傍聴し、法律関係の仕事に就きたいと思うようになりました。法律に詳しくなければ色々なことに役立ちます。また、法律に関わる仕事をして人の役に立ちたいと思いました。

勉強方法

その日にすべきことを紙に書き、順番にやっていました。やる気が出ない時は好きな曲を聴いてから取りかかれました。集中できない時には、単語を覚えるなど単純作業をするようにしました。

やっておいてよかったこと

日本史は5年生からきちんと定期検査で点を取るようにしました。暗記科目は早めにやっておくと後がすごく楽になります。英語は2次試験で必ずあるので、苦手科目にしなかったことがよかったです。



上野 桜子(6-2)

山口大学

国際総合科学部

志望理由

ニュージーランド語学研修や留学生ガイドを通して外国に関心を持つようになりました。将来は国際関係の仕事に就きたいと考えていました。この学部の1年間の留学プログラムや語学研修は自分の将来に役立つと思い志望しました。

勉強方法

英語は定期考査直前だけでなく、毎日コツコツやるようにしました。英数国以外では主に理科を学校で使うテキストを繰り返し勉強し、センター試験で8割以上の点を取ることができました。理科は最後まで延びるので諦めないで取り組むことが大切だと思います。

やっておいてよかったこと

AO入試で失敗しましたが、その悔しさをばねにして頑張り続けることができました。センター試験後も学校に来て勉強を続けたことがよかったです。



増田 圭佑(6-4)

広島大学

教育学部 第二類自然系

志望理由

教師になる夢を実現するために、広島大学を志望しました。進学後は理科の専門的な知識を深めていくと同時に、コミュニケーション能力も養っていきたいと思います。

勉強方法

苦手な国語は基本的なところから学びなおすことで、安定して点数を取れるようになりました。理系科目は友達とお互いに教え合うことで定着できました。平日は学校で、休日は塾や図書館など自分が集中できる場所で勉強しました。

やっておいてよかったこと

志望校に向けて最後まであきらめずにやりぬいたことだと思います。センター試験の結果は厳しいものでしたが、友達からの励ましの言葉や、先生や家族の支えのおかげで最後まで頑張れたことが合格につながったと思います。



西村 茉莉(6-5)

広島大学

総合科学部 総合科学科

志望理由

テニス部に所属しており、試合で緊張して練習通りうまくできず、負けてしまうことが多くありました。そんな時に総合科学部の教授の講演を聴いて、私に必要なのは何かがわかり、是非この学科で学びたいと思いました。

勉強方法

集中力を持続させるために苦手科目と得意科目を交互に勉強しました。また、友達と話をしたり、励まし合うことでもっと頑張ろうという気持ちになり、受験を乗り越えることができました。

やっておいてよかったこと

クラブ活動です。女子テニス部の部長となり、責任感とともにプレッシャーも感じました。また試合では忍耐力や最後まで諦めない力を養うことができました。

学年主任よりひとこと

平成30年度 6学年主任

井藤 秀治

大学入試センター試験に代わる「大学入学共通テスト」が始まるなど、大学入試は大きな変革期を迎えており、目まぐるしい社会の変化に対応するために「知識・技能」に加え、「思考力・判断力・表現力」や「主体性・協働性」とバランス良く備わっていることが求められています。

在校生の皆さんには、ここに掲載された先輩たちを手本とし、「なんとかなる」ではなく「なんとかする」という気持ちをもって、日々の学校生活を積み重ねてください。



石倉 寛治(6-5)
大阪大学
工学部 応用理工学科

志望理由

航空機に興味があり、大阪大学では航空工学と関連する分野を学べる学科があるからです。

勉強方法

各教科の問題集は1回のみ解き、10月くらいから大阪大学を含め色々な大学の過去問に取り組みました。12月終盤からセンター試験に向けて学習をはじめ、1月には完全にセンター対策に切り替えました。また苦手教科の社会は10月頃から勉強を始めました。

やっておいてよかったこと

夏の最後の大会まで野球部の活動を続けたことです。そのため部活動引退後に危機感をもって勉強に取り組むことができました。また英語長文を毎日1題取り組んだことで、読むスピードも速くなり、読解力も向上しました。



森野 高晴(6-4)
名古屋大学
工学部 化学生命工学科

志望理由

自然科学全般に興味があり、化学生命工学科は、物理化学を基に生命工や創薬を学ぶことができるからです。

勉強方法

理系科目は典型問題を完全に解き、暗記するようにしました。英語はセンター試験レベルの単語はすべて理解し覚え、長文はできるだけ速く読めるようにし、また、英文を英語で理解できることを目標としました。入試準備を始める前に徹底的に自己分析し、盤石の状態で勉強に臨めるようにしました。普段は、参考書を使って先取り学習を行い、学校の授業は復習を中心としました。参考書は最低2回やるようにしました。

やっておいてよかったこと

プログラミングと統計の知識のおかげで信頼のおける詳細な自己分析ができました。また集中して勉強するためには環境も大切です。実際の受験の試験会場は非常に暖かいので、眠たくならないように色々工夫して集中できる環境にしました。



鄭 一(6-1)
広島大学
情報科学部 情報科学科

志望理由

文系に進みましたが、人工知能やビッグデータなどを扱うことに興味があり、文系からでも進学できる広島大学を選択しました。またスーパーローバル大学に指定されており、世界に通用する人材を育成する環境が充実している点にも魅力を感じました。

勉強方法

志望大学に限らず、色々な大学の過去問を解きました。様々な問題に触ることで2次試験の力を養いました。暗記科目は就寝前に必ず目を通すようにしました。

やっておいてよかったこと

5教科7科目の学習を最後までやり通すことができたことが大きかったです。当たり前のことを最後までやることが合格の秘訣だとつくづく感じました。



扇 真珠(6-3)
明治大学
商学部 商学科

志望理由

将来必要なビジネスを様々な方向から学ぶことができ、また、異文化コミュニケーションやビジネス英語を学ぶことで自分の視野を広げ、グローバル社会でも通用する人間になることができると思ったからです。

勉強方法

高校では一夜漬けの勉強は通用しないので、テストの1か月前から予定を立てて計画的に勉強をしました。テスト範囲を2回以上復習し、完璧な状態でテストに臨むようにしました。

やっておいてよかったこと

ニュージーランド3か月留学と、積極的に先生に質問したことです。3か月親元から離れて生活することで、人間力を養うことができました。また授業でわからないことや、進路について先生に質問、相談することで知識を得て、新たな視点で物事を捉えることができるようになりました。



谷原 舞(6-3)
同志社大学
政策学部 政策学科

志望理由

報道の仕事に興味があり、社会問題を分析し、核心に迫り、解決策を探りたいと考えていました。また、大学では少人数の授業が多くいため、討論を通して思考力を補い、伝達力を磨くことができると思ったからです。

勉強方法

毎回の定期考査の1か月前から準備をし、疑問点を残さず、解き方をきちんと身につけたうえで試験に臨みました。教科書はわからない部分を他教材で補足してノートにまとめるようにしました。また、まとめた内容を音読をしながら覚えたことで、整理しやすくなりました。

やっておいてよかったこと

高校3年生まで毎日、新聞を読む習慣をつけたことです。最初は記事の内容が理解できないことも多々ありましたが、次第に面白さがわかるようになりました。そのため試験の時も怯むことなく小論文を書くことができました。



佐藤 千陽(6-4)
広島大学
薬学部 薬学科

志望理由

薬学部を志望したのは、家族が病気治療で使った薬の副作用により、辛い思いをしたからです。将来は薬学を学び、副作用を軽減できる薬を開発したいと思っています。また、薬剤師という選択肢もあるので選びました。

勉強方法

学校など家以外の場所で自習をすることが多かったです。特に普段は放課後も学校に残って勉強しました。長期休暇中もいつもと同じように学校に行って勉強をしていました。他の生徒も同じように勉強している空間で勉強したことで集中力を高めることができました。

やっておいてよかったこと

毎日最低6、7時間は睡眠をきちんと取るようにしました。また、家族や友達と話すことで受験の直前でも良い精神状態を保つことができました。

平成31年大学入試 合格状況 (平成31年3月19日現在)

卒業生186名(男子106名、女子80名)

国立大学

公立大学

私立大学

大 学	合 格 数	内 訳
	現役生	既卒生
東 京 大	2	2
名 古 屋 大	1	1
大 阪 大	3	2 1
九 州 大	2	1 1
広 島 大	12	11 1
筑 波 大	1	1
名 古 屋 工 大	1	1
京都工芸繊維大	1	1
島 根 大	1	1
山 口 大	8	7 1
徳 島 大	1	1
愛 媛 大	1	1
九 州 工 大	1	1
大 分 大	1	1

大 学	合 格 数	内 訳
	現役生	既卒生
秋田県立大	1	1
埼玉県立大	1	1
首都大東京	1	1
県立広島大	1	1
広島市立大	4	3 1
山口県立大	1	1
北九州市立大	4	4

大 学	合 格 数	内 訳
	現役生	既卒生
慶應義塾大	3	3
早稲田大	5	4 1
上智大	2	2
東京理大	6	5 1
国際基督教大	2	2
学習院大	1	1
明治大	8	6 2
青山学院大	2	2
立教大	4	4
中央大	3	2 1
法政大	4	3 1
関西大	11	10 1
関西学院大	14	13 1
同志社大	17	10 7
立命館大	26	16 10
比治山大	3	3

大 学	合 格 数	内 訳
	現役生	既卒生
広島経大	4	3 1
広島工大	20	20
広島修道大	15	12 3
広島女学院大	4	3 1
広島文教大	2	1 1
福山大	3	3
安田女子大	26	24 2
広島国際大	11	11
広島都市学園大	2	2
岩手医大	2	2
獨協医大	1	1
文教大	1	1
千葉工大	2	2
北里大	2	2
杏林大	3	3
工学院大	6	6

大 学	合 格 数	内 訳
	現役生	既卒生
芝浦工大	4	3 1
名城大	3	3
大谷大	1	1
多摩美大	1	1
玉川大	1	1
津田塾大	1	1
東海大	2	1 1
東京工科大	1	1
東京農大	4	4
東邦大	1	1
東洋大	3	2 1
日本大	4	3 1
武蔵野大	1	1
麻布大	1	1
神奈川大	2	1 1
近畿大	21	14 7
桃山学院大	1	1
大阪保健医療大	2	2

大 学	合 格 数	内 訳
	現役生	既卒生
大手前大	1	1
神戸学院大	2	1 1
兵庫医大	1	1
京都産業大	4	4
京都女子大	1	1
同志社女子大	2	2
ノートルダム大	2	2
佛教大	1	1
龍谷大	4	4
大阪学院大	1	1
大阪芸大	1	1
大阪産大	2	2
関西外大	4	4
近畿大	21	14 7
桃山学院大	1	1
大阪保健医療大	2	2

3年 仕事ウォッチング

・職場訪問 平成31年1月22日(火)・

・報告会 平成31年2月8日(金)・

働くとはどういうことか—中学卒業を間近に控えた3年生213名は、その答えを探るために各職場へ出かけました。事前学習では、仕事の調べ方や考え方、社会人としてのマナーなどを学びました。また、現地までの交通手段や集合時間も自分達で決めて共有しました。当日は各職場で仕事内容を教えていただけただけでなく、実際に働いている社会人の生き方に触れ、仕事に対する「思い」を学びました。事後学習では、各職場で学んだことを報告集としてまとめ、報告会で発表しました。自分たちの体験をどのように表現すれば相手に伝えることができるのか、仲間と試行錯誤を繰り返しながら準備をし、報告会に臨みました。この活動は、生徒自身が自分の将来像を考える1つのきっかけとなるキャリア教育となりました。



小学生に本の読み聞かせ



学びを報告会で発表

ケー・サヴール patisserie K.SAVEUR	永本建設	山陽堂
ベーカリージュりあん	宮島伝統産業会館	I G L デイサービス第二ゆうゆう
堂本食品	森脇水産	介護老人保健施設 ピア観音
らあめん組屋	GKデザイン総研広島	アダージョ
ボプラ	グリーンブリーズ	広島市西部こども療育センター なぎさ園
田中倉庫運輸	レターブレス	田中法律事務所
イズミゆめタウン五日市店	アドブレックス	序破急 八丁座・サロンシネマ
ユニクロゆめタウン廿日市店	なぎさ公園小学校	第六管区海上保安本部海洋情報部
ミヤケスポーツ 五日市アスリート店	認定こども園 サムエル未来こどもの園	N P O 法人もリメイド俱楽部Hiroshima
JA交流ひろば とれたて元気市	認定こども園 サムエル美鈴が丘こどもの園	広島エフエム放送
広島畠材	JA広島総合病院	ちゅピCOMふれあい
田中電機工業	広島県赤十字血液センター	

自己表現力コンテスト

・1・2年生 平成31年2月16日(土) 広島工業大学デネブホール 3年生 平成31年2月25日(月) シエルホール 4年生 平成31年2月20日(水) シエルホール・

1・2年生は弁論の部・英語レシテーションの部の2部門でコンテストが行われ、例年になくハイレベルな発表となりました。3年生は英語スピーチの部が行われ、4年生では英語スピーチの部に加え、新たに小論文プレゼンテーションの部も行われました。いずれも堂々としていて、個性あふれる発表となりました。

4年生 小論文プレゼンテーションの部



クラス代表の選出では、クラスの友人や先生方が私の発表をとても高く評価してくれ、本番への自信に繋がりました。また、当日は中学の時とは違うレベルの高い発表の数々に圧倒され、今までにない緊張を感じました。最後まで私らしく発表をやり遂げることができたのは、私の意見をきちんと理解しようと聞いてくれた友人や先生方の真剣な眼差しのおかげです。皆さんありがとうございました。

4年2組 佐藤 祥花

1・2年生 弁論の部

最優秀賞



最優秀賞を取ることができたのは、毎日遅くまで指導してくださいました。先生や応援してくれた友達のおかげです。作文を憶えるときは大変で、心が折れそうになっていました。しかし、本番では今までのことを思い出し、頑張ることができました。自己表現力コンテストは僕に支えてくれる人の大切さを教えてくれました。日頃から「感謝」の気持ちを忘れず、大切にしていきたいです。

2年5組 堀内 晴貴

4年生 英語スピーチの部



私は中学生で出場した自己表現力コンテストの経験を活かし、「どのような方法で自分の意見を伝えるか」「どのような工夫をして楽しんでもらうか」を意識し準備を重ねてきました。本番は緊張ましたが、私にとって最後の自己表現力コンテストで最高の結果を残せたことはとても嬉しいです。今回私を指導してくださった英語科の先生方、また応援してくれた皆さん、本当にありがとうございました。

4年2組 遠山 琢哉

1・2年生 弁論の部

最優秀賞



発表をしているとき、緊張のあまり何を喋っているのかが分からなくなってしまい、いつのまにか終盤にさしかかっていました。共に出場した仲間からの励まし、友達や先生方からの応援があったからこそ実現できたということを思い出し、最後までとても楽しく語ることができました。応援してくださった皆さん、本当にありがとうございました。

1年5組 金田 湖雪

2年生 英語レシテーションの部

GOLD



今回のコンテストでは、他の出場者の発表を見ることで、私には思いつかなかった表現の方法や物語のとらえ方を学ぶことができ、とても良い機会になりました。また、そのライバルたちと切磋琢磨しながら自分らしい発表をやりきることができ、とても楽しかったです。この経験を活かして、外部コンテストにも積極的に参加したいと思います。指導してくださった先生方、ありがとうございました。

2年2組 新衣梨花

3年生 英語スピーチの部



自分が金賞だとわかったとき、思わず笑顔になっていました。自分でテーマを決め、長い文章を英語で作るのは初めてのことの大変でしたが、積み重ねた努力やスピーチに込めた思いが報われたようでとてもうれしかったです。今回の自己表現力コンテストで英語への関心がさらに高まりました。自身の英語力を高め、高校生になつたら学校外の英語コンテストにも挑戦したいです。

3年5組 白石 託未

1・2年生 英語レシテーションの部

GOLD



金賞で私の名前が呼ばれた時、一瞬戸惑いました。元々、英語に触れ合う機会が多くたのですが、まさか自分がこのコンテストで金賞を頂けるとは思いませんでした。この賞を頂くにあたって、当日前まで切磋琢磨した発表者の4人、陰ながら支えてくれた家族に感謝し、これからも表現力を高め、自分の世界を広げていきたいです。

1年1組 福富 香乃

アメリカ、コネチカット州のCGS(Center for Global Studies)留学生のなぎさステイプログラムは、今回で8回目となります。ブライアン・マクマン高等学校から独立した団体として初めての来校となりました。13名の留学生達は蒲刈小学校訪問や周防大島のハワイ移民資料館見学などのアクティビティや校内での授業参加、茶道体験、国際部主催の交流会などのプログラムを通じ、ホスト生徒をはじめ多くのなぎさ生との交流を持ち、日本への思いをさらに高めてくれたのではないでしょうか。

CGS留学生をはじめ多くの留学生が訪れる本校では、こうした海外からの留学生との交流を通じ、自然にグローバルな感覚を育む機会に恵まれています。お互いの持てる語彙力を最大限活用しながらコミュニケーションをはかり、理解を深めようとすることが、「国際交流」の出発点です。また次回の出会いが楽しみです。



2年美術の授業



広島の誇るマツダロードスターを囲んで

1年・4年担任挨拶

1年

学年主任 藤原 譲治先生 | 教科 | 音楽

入学おめでとうございます。不安と期待の入り交じった、不思議な気持ち、しかし、きっとこれから始まる新しい生活への期待の方が大きいでしょう。失敗をおそれず、まずはいろいろなことにチャレンジしてください。困った時、行き詰った時は私たち学年の教師団が支えます。

- 好きな言葉 初心忘れるべからず



1組 片嶋 誠先生 | 教科 | 国語

なぎさには素敵な出会いがたくさんあります。その出会いを通して、中学校生活を充実したものにしていきましょう。それを全力で応援します。

- 好きな動物 金魚



2組 武内 渉先生 | 教科 | 保健体育

広島なぎさ中学校へようこそ!!これから6年間を想像してみてください。輝かしい未来に向けて、多くの仲間と一緒にチャレンジしていきましょう。

- 好きな言葉 「優柔決断」「優しさ・発進」



3組 木戸 正美先生 | 教科 | 国語

焦らず、慌てず、諦めず、やるべきこと、やりたいことに全力で取り組み、なぎさでの6年間を充実したものにしてください。

- 好きな色 紺



4組 田中 裕真先生 | 教科 | 英語

これから始まる新しい生活に、わくわくしていますか。その気持ちが夢を叶える原動力です。素敵な6年間を過ごしてください。

- 好きな食べ物 ポテトサラダ



5組 種本 将明先生 | 教科 | 数学

新たな学校生活の始まりです。どんなことを頑張って、どんな人になりたいですか。目標を持ち、充実した日々を送り、成長した姿を期待しています。

- 好きな数字 3



4年

1組 乃美 亜離子先生 | 教科 | 英語

みなさんひとりひとりにとって、広島なぎさ高等学校が希望を抱き希望を叶える場所となるよう、ともに一歩一歩学びを積み重ねていきましょう。

- 好きな花 スイートピー



2組 岡田 真範先生 | 教科 | 国語

高校1年生は文理選択、つまり人生を二分する決断をする時期に当たります。希望や適性は、努力することによってのみ見出されるものです。ともに頑張っていきましょう。

- 好きな時間 スタバで読書



3組・学年主任 杉原 教倫先生 | 教科 | 理科

入学おめでとうございます。高校は自らの意志で大きく可能性を広げることができる場所です。しかし、自分から動かなければ何も進みません。臆することなく積極的に様々なことに挑戦をして、今の自分像を常に更新してください。夢に向かってまずは一步、大きく踏み出しましょう。

- 好きな仏像 興福寺阿修羅像



4組 天田 純子先生 | 教科 | 地理歴史・公民

いよいよ高校生活のスタートです。様々な出会いを大切にして、色々なことに積極的に挑戦しながら、自分の生き方や将来についてしっかりとと考えていきましょう。

- 好きな言葉 一期一会



5組 加栗 貴夫先生 | 教科 | 地理歴史・公民

自身の可能性を高め、将来の方向性を見定める重要な時期。それが高校というステージです。みなさんが、それぞれの可能性を、仲間とともに高め合っていってくれることを強く願っています。

- 好きな動物 犬



6組 花野 靖代先生 | 教科 | 理科

これから始まる3年間の中で、将来やりたいことに繋がる出会いがあるはず。だからこそ、この1年、関心をもったことに積極的にチャレンジしてください。

- 好きな時間 茶道 旅行



平成31年度行事予定

中学校

- 4月 入学式、始業式、休み明けテスト(2・3)、知能検査・学力テスト(1)、写真撮影、オリゼミ(1)、遠足(2・3)、安全講習、身体測定・スポーツテスト、避難訓練、健康診断、全国学力学習状況調査(3)、保護者会(1)、生活実態調査、インターネット講習、不審者対応訓練、クラブ紹介(1)、自転車登録講習(1)、学力推移調査(2・3)
- 5月 生徒総会、授業参観、学級懇談、PTA総会、体育祭、バサデナ歓送迎会(1・2)、地域清掃(3)
- 6月 クラブ安全講習、進路説明会(3)、第1回定期考査、レク大会
- 7月 懇談週間・フォロー週間(1・2)、原爆手記朗読劇鑑賞、放課後避難訓練、全校集会、保護者懇談会、NZ交換留学(2・バサデナ)
- 8月 NZ交換留学(2・バサデナ)、PTA研修会、英検対策講座、全校集会、休み明けテスト、カセサート歓迎会(3)、芸術鑑賞、進路説明会(2)
- 9月 カセサート歓送会(3)、学力推移調査、オープンスクール
- 10月 第2回定期考査、地域清掃(1)、進路説明会(1)、前期終業式、校外学習(1)、研修旅行(2)、学習特訓・実力テスト(3)、後期始業式、フォロー週間(1・2)、中学総合学力調査、授業参観、学級懇談
- 11月 文化祭、津波避難訓練、地域清掃(3)、生活実態調査、健康教育(1)、インターネット講習
- 12月 健康教育(2)、第3回定期考査、地域清掃(1)、クラスマッチ、全校集会、保護者懇談会
- 1月 全校集会、休み明けテスト、GTEC、フォロー週間(1・2)、中学生徒会立会演説会・選挙、マラソン大会、仕事ウォッチング(3)、地域清掃(2)
- 2月 自己表現力コンテスト、健康教育(3)、仕事ウォッチング報告会(3)
- 3月 第4回定期考査、理事長講話(3)、卒業式・終業式

高等学校

- 4月 入学式・始業式、休み明けテスト、写真撮影、遠足、スタディーサポート(4・5)、安全講習、身体測定・スポーツテスト、避難訓練、健康診断、生活実態調査、進路記述模試(6)、進路適性検査(4)、地域清掃(5)、不審者対応訓練、クラブ紹介(4)、自転車登録講習(4)
- 5月 生徒総会、授業参観、学級懇談、PTA総会、進路説明会(6)、体育祭、高校生徒会立会演説会・選挙
- 6月 進研マーク模試(6)、クラブ安全講習、進路説明会(5)、GTEC(6)、第1回定期考査、地域清掃(4)、レク大会
- 7月 進研模試(4・5)、原爆手記朗読劇鑑賞(4)、放課後避難訓練、進研記述模試(6)、地域清掃(6)、全校集会、保護者懇談会、補習(4・6)、研修旅行(5)、NZオツモエタイ高校来校、NZ語学研修(4)
- 8月 補習(5・6)、英検対策講座、PTA研修会、全校集会、休み明けテスト、芸術鑑賞、GTEC(5)
- 9月 オープンスクール、進研マーク模試(6)、進路説明会(4)
- 10月 第2回定期考査、前期終業式、夜間歩行(4)、研修旅行(5)、進研記述模試(6)、補習(6)、後期始業式、授業参観、学級懇談、進研模試(4・5)、大学探究講座(5)
- 11月 進研マーク模試(6)、文化祭、津波避難訓練、生活実態調査、社会人講演会(4)、健康教育(4・5)
- 12月 GTEC(4)、第3回定期考査、クラスマッチ(4・5)、全校集会、英検対策講座、センターブレテスト(6)、保護者懇談会、研修旅行(5)、補習(6)
- 1月 全校集会、進研模試(4・5)、マラソン大会(4・5)
- 2月 進研早期対策模試(5)、自己表現力コンテスト(4)、地域清掃(4)、アメリカCGS留学生来校
- 3月 卒業式、第4回定期考査、地域清掃(5)、終業式、お試し留学

平成31年度校務分掌・担任

	総務	教務	次世代教育推進(進路)	生徒	入試広報	教育開発	保健
部長	神田	中村	斎藤	堀江	柳川	吉井	瀬戸
副部長	藤原	新屋	植田	徳山	高木	堀内・諸富・境江	橋口
	1年	2年	3年	4年	5年	6年	
学年主任	藤原	角	奥田	杉原	井藤	植田	
副主任	片嶋	土井	諸富	加栗	徳山	山口	
	国語	社会	数学	理科	保健体育	英語	芸術
教科主任	岡田	加栗	松村	山口	土井	神鳥	藤原
副主任	片嶋	藤畠	種本	新屋	武内	諸富・荒木	山本
	1組	2組	3組	4組	5組		
1年	片嶋	武内	木戸	田中裕	種本	4年	6組
	担任	佐々木真・草田・藤原・境江・大竹・ダンクリー				1組	2組
	副担任					岡田	杉原
						天田	加栗
						花野	
2年	1組	2組	3組	4組	5組	5年	6組
	星野	藤畠	畠口	土井	法橋	担任	1組
	担任	神鳥・野田・角・松平・岡本・ピーターソン				井藤	伊藤
	副担任					荒木	松村
						宮崎・斎藤・ラフ・河内・高木	徳山
3年	1組	2組	3組	4組	5組	6年	5組
	担任	山根	菅	岡畠	谷口	担任	1組
	副担任	大黒・橘・柳川・奥田・ガッチ・用品		諸富	三登	橋口	2組
						佐々木弥	畠中
						堀内	山口
						玉木・森山・ブレッタ・植田・高野	

平成31年度人事異動

- 退職】中屋敷結実(国)、倉本のりみ(数)、西宗一郎(数)、中野美登里(数)、碇邦雄(理)、寺尾恵美(保体)、川光大介(英)、池下幹彦(英)、中濱あけみ(英)、松谷夏子(美)、宮奥絃(音)
 异動】【広島工業大学専門学校へ】瀧口啓倫(教頭)、【なぎさ公園小学校へ】染井真吾(理)、【なぎさ公園小学校から】畠口紗絵香(理) 【再任】中学教頭 田中みどり
 新任】岩橋紅音(国)、菅田栄子(国)、津丸俊二(地歴・公民)、平田梨沙(数)、山本正(数)、野中茜(理)、岡奈穂(保体)、内藤晴可(保体)、野田美由紀(英)、用品京子(英)、原田良三(英)、山口裕香(英)、森岡百合子(美)、中村清美(書道) 【管理職任用替】田中慎一郎(高校教頭)

平成31年度中学・高校入試状況

平成31年度中学入試では177名が入学することとなりました。高校一般入試では17名が入学することとなり、高校1年生として総数222名の新入生を迎えることとなりました。

CLUB NEWS

- 中学卓球部 ●平成30年度広島市中学校新人卓球大会
日程:平成31年1月13日(日) 成績:岩井 貴大(2-4) ベスト8
- 中高囲碁将棋部 ●第41回広島高校生将棋十傑戦
日程:平成31年3月17日(日) 成績:長倉 凜太郎(5-4) 第3位

表彰

- 2018年度国際ユース作文コンテスト(子どもの部)
成績:入選 中山愛理(3-4)
佳作 小坂海司(1-5)
学校特別賞